

Panembahan sebanyak 7 orang. Peningkatan Kapasitas Kinerja Aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton, Yogyakarta Dalam Rangka Sosialisasi UU ASN

Oleh: Dr. Marita Ahdiyana, M. Si., Argo Pambudii, M. Si., Kurnia Nur Fitriana, MPA

ABSTRAK

Kegiatan PPM ini bertujuan untuk: (1) Meningkatkan kesadaran aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton, Yogyakarta untuk memperbaiki kinerjanya dalam penyelenggaraan pelayanan publik; dan (2) Meningkatkan pemahaman aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton, Yogyakarta terkait perubahan nilai-nilai fundamental dalam kebijakan UU ASN.

Kegiatan PPM dilaksanakan dengan metode pelatihan dan pendampingan. Metode yang digunakan adalah Metode Ceramah, Metode Focus Group Discussion, Metode Tanya Jawab, dan Metode Pendampingan. Khayalak sasaran dalam kegiatan PPM ini adalah aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton sebanyak 30 orang, aparatur Pemerintah Kelurahan Kadipaten sebanyak 7 orang, aparatur Pemerintah Kelurahan Patehan sebanyak 6 orang, dan aparatur Pemerintah Kelurahan Panembahan sebanyak 7 orang.

Kegiatan PPM "Peningkatan Kapasitas Kinerja Aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton, Yogyakarta Dalam Rangka Sosialisasi UU ASN" sudah terlaksana 100% dimana Tahap I dan Tahap II dilaksanakan pada tanggal 11 September 2014 dan Tahap III dilaksanakan pada tanggal 12 September 2014. Upaya meningkatkan kapasitas kinerja aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton, Yogyakarta dalam penyelenggaraan pelayanan publik dilakukan dengan cara: (1) Pre test; (2) Penyuluhan tentang pentingnya penataan kepegawaian berdasarkan UU ASN dan pentingnya penyelenggaraan pelayanan prima bagi publik; (3) Penyuluhan tentang roadmap reformasi birokrasi dan reformasi pelayanan publik di Indonesia beserta target pencapaian yang harus dicapai setiap daerah; (4) FGD dan pendampingan. FGD dengan aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton, Yogyakarta tentang potensi peluang, pemetaan permasalahan dan hambatan yang dihadapi dalam penyelenggaraan tata pemerintahan di tingkat kecamatan, upaya peningkatan kinerja aparatur, penataan kepegawaian dan pelayanan publik yang telah dilakukan; (5) Post test dan evaluasi. Permasalahan/kendala yang muncul dalam kegiatan ini adalah Permasalahan yang dihadapi oleh sehingga menjadi faktor penghambat kegiatan PPM "Peningkatan Kapasitas Kinerja Aparatur Pemerintah Kecamatan Kraton, Yogyakarta Dalam Rangka Sosialisasi UU ASN" lebih mengarah pada kendala teknis operasional.

Kata Kunci: Kata kunci: Pelatihan, Kapasitas Kinerja, Aparatur Sipil Negara